

# Aktuelles Klima-Thema kindgerecht aufgearbeitet

■ **Paderborn.** Am Donnerstag, 4. Juli, feiert die Theater AG der Stephanusschule mit dem Stück „Die Konferenz der Tiere“ Premiere. Zwei weitere Aufführungen finden am Freitag, 5. Juli, statt. Am Freitag um 16 Uhr sind Eltern, Freunde und Interessierte eingeladen, sich das Theaterstück in der Aula der Stephanusschule anzuschauen.

Das aktuelle Stück nach dem Kinderbuch von Erich Kästner wurde von 12 Kindern der Klassenstufe 3 mit Unterstützung der Theaterpädagogin

Schuljahr hinweg bearbeitet und einstudiert. Möglich ist dies durch die Projektförderung „Kultur und Schule“ vom Land NRW.

Freuen können sich die Zuschauer auf 12 unterschiedliche Tiere, die der Klimaverschmutzung entgegentreten. „Es geht um die Kinder“, sagt Nachtpfote ins Telefon und beschließt eine Konferenz einzuberufen, in der die Menschen zu Vernunft gebracht werden, endlich etwas gegen Kriege, Hungersnöte und Klimakatastrophen zu tun. Der Eintritt ist frei.

Quelle: "Neue Westfälische" vom 4.7.2019  
Lokalausgabe Paderborn (Kreis)